



### 株式会社アインズに対する表彰状贈呈



1月22日(金)、市内の富士見乳児院に100万円を寄付された株式会社アインズに対し、表彰状を贈呈しました。

代表取締役の佐久間行将さんから、「子どもたちの笑顔が見られるのが一番うれしい。今後も継続して寄付を続けていきたい」とお話がありました。

### 久喜市成人式を開催しました



1月10日(日)、市内3会場において久喜市成人式が行われました。

感染症対策として、入場時の消毒や検温の実施、式後の会食自粛の呼びかけを行い、式典のみの開催となりましたが、色鮮やかな振袖や真新しいスーツ等に身を包んだ新成人1,015人が出席しました。

新成人の代表者が誓いのことばを述べ、成人としての決意を胸に、凜とした表情を見せていました。

### パワーリフティング全国大会優勝！



1月26日(火)、J A南彩所属の中根孝弘さんが梅田市長を表敬訪問しました。

中根さんは、12月19日(土)～20日(日)に兵庫県で行われた「第25回ジャパンクラシックマスターズパワーリフティング選手権大会」マスターズI 105kg級で優勝しました。また、同大会の成績により、国際大会への出場権を獲得されています。

優勝の秘訣について、中根さんは「地元の美味しい農産物をパワーの源として、優勝をものにしました」と話しました。

おめでとうございます！

### 子育てフードドライブ贈呈式



1月13日(水)、久喜市子育て支援フードドライブ贈呈式が行われました。

市職員124人から1,064点の食料品が寄せられ、市内のフードパントリー団体3団体(久喜こども応援隊わくわく、みんなのいえ、きっちん・こすもす)に贈呈しました。

集まった食料品は、各団体を通して、ひとり親などの支援を必要とするご家庭に配布されました。